

European Food and Feed Law Review (EFFL)

Since 2006 the European Food and Feed Law Review (EFFL) serves the needs of food and feed law experts by providing a unique platform to extract, elaborate and exchange their specialist knowledge and best practices. The law journal thus unknots the growing web of national, European and international food and feed rules and regulations, which are studied in bi-monthly contributions by legal scholars, scientists and experts from other relevant disciplines.

Seit 2006 bietet die European Food & Feed Law Review (EFFL) Experten des Lebens- und Futtermittelrechts eine einzigartige Plattform, um ihr Fachwissen und ihre bewährten Praktiken, auszuarbeiten und auszutauschen. Die juristische Fachzeitschrift entwirrt das wachsende Geflecht nationaler, europäischer und internationaler Lebens- und Futtermittelvorschriften, die in zweimonatlichen Beiträgen von Rechtswissenschaftlern, Wissenschaftlern und Experten aus anderen relevanten Disziplinen untersucht werden.



Jahresabo Inland

640,93 € (inkl. MwSt.)

599,00 € (zzgl. MwSt.)

Kombi-Abonnenten Print + Online
Inland

757,56 € (inkl. MwSt.)

708,00 € (zzgl. MwSt.)

Institutionen - Print + Online

1398,49 € (inkl. MwSt.)

1307,00 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9771862272003

Medium: Zeitschrift

ISBN: 977-186227200-3

Verlag: Lexxion

Erscheinungsweise: 6 Ausgaben pro Jahr

Sprache(n): Englisch

Produktform: Other printed item

